

Perfekter Start in die neue Saison – Volleyballer von Bärenstark 2 holen 3 Punkte!

Im ersten Spieltag der Saison 2022/23 am **16.10.2022 in Nellingen** hatten wir nur ein Spiel gegen den uns unbekannt **TSV Wannweil** zu bestreiten.

Voller Motivation legten wir im ersten Satz von Anfang an los und konnten unser Spiel durchbringen – großartige Angriffe, gezielte Bälle und eine tolle Teamleistung führten zu einem deutlichen 25:15 für uns.

Im zweiten Satz waren wir zu Beginn noch konzentriert, wurden uns dann aber zu sicher und ließen den Gegner das Spiel übernehmen. In echter bärenstarker Mannschaftsleistung kämpften wir uns am Schluss aber wieder voll ran und konnten auch den zweiten Satz mit 25:23 für uns entscheiden. Damit ein Sieg auf der ganzen Linie und 3 Punkte für die Tabelle!

Was ein toller Start in die Saison und ein insgesamt tolles Wochenende für die Volleyballer des TSV Ehningen 😊



Gespielt haben: Marc, Micha, Dima, Phillip, Jonas, Emma & Farina!